



Anfrage

Vorlage: AF/0026/2021		Datum: 08.06.2021			
Verfasser:	01-Ratsfraktion CDU			Az.:	
Betreff:					
Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Markierung Tempo-30-Zone in der Moselweißer Straße					
Gremienweg:					
24.06.2021	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		

Anfrage:

In der Moselweißer Straße wurde eine Tempo-30-Zone vor und nach der Seniorenresidenz Moseltal eingerichtet. Es wurden entsprechende Verkehrsschilder mit dem Hinweis auf Tempo-30-Zone aufgestellt. Doch bisher hält sich, wohl aus Gewohnheit, kaum ein Autofahrer an das Tempo 30. Eine mögliche Fahrbahnmarkierung „Tempo 30“ wäre sinnvoll.

Wir fragen:

- Warum wurde bisher von der Verwaltung eine Markierung auf der Straßenoberfläche mit dem Hinweis „Tempo-30-Zone“ nicht veranlasst?
- Welche Gründe sprechen dagegen?

Nach Ansicht der CDU-Fraktion soll dieser Bereich sich nicht zu einer „Abzockmeile“ entwickeln, sondern zu einem Tempo-30-Bereich, der der Sicherheit der Fußgänger dient.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: